

■ **Salis-Stiftung für arme erholungsbedürftige Frauen**, in Maienfeld, CH-350.7.000.493-7, Unterstützung von armen erholungsbedürftigen Frauen, Stiftung (SHAB Nr. 53 vom 19.03.2003, S. 7, Publ. 910322). Urkundenänderung: 30.01.2007. Name neu: **Salis-Stiftung zur Förderung und Unterstützung von Frauen in Graubünden**. Zweck neu: Unterstützung von würdigen, armen, als Folge von Krankheit und Überanstrengung erholungs- und kurbedürftige Frauen oder Witwen. Im Weiteren kann die Stiftung die allgemeine Förderung von Frauen im Kanton Graubünden unterstützen, namentlich mit ihrer Aus- und Weiterbildung und Umschulung. Aufsichtsbehörde neu: Departement für Finanzen und Gemeinden Graubünden. Organisation neu: Stiftungsrat von 3 Mitgliedern und Revisionsstelle. Eingetragene Personen neu oder mutierend: von Salis-Masson, Annamarie, von Maienfeld, in Maienfeld, Präsidentin, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Salis-Masson, Annamarie]; von Salis-Ninck, Sabine, von Malans, in Malans, Mitglied und Kassierin, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Kassierin]; Sprecher, Christiane, von Langwies, in Langwies, Mitglied, ohne Zeichnungsberechtigung; Boner, Abraham, von Malans, in Malans, Revisionsstelle. Tagebuch Nr. 1185 vom 18.04.2007 (03898974 / CH-350.7.000.493-7)